

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO

EN LA REGIÓN DE MURCIA

El delegado del Gobierno preside la junta local de Seguridad de Alhama, donde las infracciones penales descienden un 26%

- Sánchez-Solís ha valorado las cifras como ejemplo de efectividad en la coordinación entre Guardia Civil y Policía Local
- Durante la reunión se ha estudiado el dispositivo de tráfico y seguridad con motivo de la llegada de la 10^a etapa de la Vuelta Ciclista a España

<u>Murcia, 4 de julio de 2017</u>. El delegado del Gobierno, Antonio Sánchez-Solís, y el alcalde de Alhama de Murcia, Diego Conesa, han presidido esta mañana la junta local de Seguridad de la localidad, en la que han analizado las cifras de criminalidad y se ha estudiado el dispositivo de seguridad y tráfico con motivo de la 10^a Etapa de la Vuelta Ciclista a España, que finalizará en El Pozo Alimentación el 29 de agosto próximo.

Sánchez Solís ha destacado el significativo descenso de un 25,75% en el total de infracciones penales en el periodo enero-mayo de 2017 en relación al mismo periodo del año anterior. El delegado del Gobierno ha indicado que los delitos graves bajaron un 29,15% en este periodo, y los delitos leves en un 21,69%, y valoró estas cifras como ejemplo de efectividad en la coordinación entre Guardia Civil y Policía Local, que organizan servicios conjuntos de forma general y servicios operativos concretos ante incidencias delictivas en el casco urbano.

Sánchez-Solís ha expresado la importancia de la prevención en un término municipal con gran peso y extensión del sector agrícola y ganadero, en el que también se produce un alto grado de esclarecimiento de hechos delictivos gracias a la labor, en ambos casos, de los grupos ROCA de Guardia Civil.

correo electronico julio.jorquera@correo.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

AVENIDA TENIENTE FLOMESTA, S/N 30.071 MURCIA TEL: 968 989 108 /107

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas de prensa.html



julio.jorquera@correo.god

Página 1 de 2

A la junta también han asistido el coronel jefe de la 5ª Zona, Jesús Arribas, y la jefa provincial de Tráfico, Virginia Jerez, que han estudiado con los responsables municipales la petición del ayuntamiento de Alhama de realizar controles puntuales de velocidad dentro del casco urbano.

correo electronico julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas de prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLOMESTA, S/N 30.071 MURCIA TEL: 968 989 108 /107

